

# **JURNAL LITBANG KABUPATEN SRAGEN**

## SUSUNAN REDAKSI

Pelindung	:	Bupati
Pengarah	:	- Wakil Bupati
	:	- Sekretaris Daerah Kabupaten Sragen
PenanggungJawab	:	Tugiyono, SH
PemimpinRedaksi	:	Drs. Wahyudi, M.Sc
SekretarisRedaksi	:	Agus Suwondo, ST, MM
Dewan Editor		
Koordinator	:	Dr. Ir. EndangYuniastuti, M.Si
Anggota	:	Dr. Eny Purwandari, S.Psi., M.Si
		Dr. Kristina Setyowati, M.Si
		Drs. Sudarsana PGD in PD
		Tuhana, SH., M.Si
		Suharno, SP., M.Si
keseekretariatan	:	Suyana, SE
		Yunika Purwaningrum, ST.,M.Sc.,M.Eng
		Ir. Aris Munandar, M.Si
		Bekti Nugroho, S.Kom., M.Eng
		Yulianto Teguh Haryono, ST
		Edi Sudrajat Gunantoro, ST

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kami panjatkan kehadiran Tuhan YME yang telah melimpahkan karuniaNya sehingga majalah berkala ilmiah Jurnal Litbang Sukowati Volume 1, Nomor 1, Juni 2017, sebagai media penelitian dan pengembangan Kabupaten Sragen dapat hadir di hadapan pembaca. Edisi perdana ini menampilkan 6 (enam) artikel bersumber dari berbagai kegiatan penelitian dan pengembangan yang dilakukan oleh ASN di Pemerintah Kabupaten Sragen.

Jurnal Litbang Sukowati perdana kali ini memuat berbagai kegiatan penelitian dan pengembangan dengan tema “ Penanggulangan Kemiskinan di Kabupaten Sragen “ kegiatan tersebut meliputi pengelolaan potensi, hambatan, tantangan dan permasalahan kemiskinan di Kabupaten Sragen.

Jurnal ini merupakan salah satu sumbangsih kami dalam upaya mengembangkan, memajukan dan mendokumentasikan kegiatan penelitian dan pengembangan di Kabupaten Sragen. Kami menyadari bahwa dalam penerbitan jurnal ini masih banyak kekurangan di dalamnya. Oleh karena itu, masukan dan saran yang konstruktif sangat diharapkan demi perbaikan jurnal dimasa mendatang. Harapan kami bahwa Jurnal Litbang ini dapat menjadi referensi yang bermanfaat bagi Pemerintah Kabupaten Sragen dan masyarakat.

Sragen, Juni 2017

Redaksi

## DAFTAR ISI

- EFEKTIVITAS PELAKSANAAN PROGRAM BERAS MISKIN (RASKIN) DI DESA MANYARAN, KECAMATAN PLUPUH, KABUPATEN SRAGEN.  
Idola Suci Utami ( Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Surakarta)
- TEKNOLOGI PEBUATAN TELUR ASIN SELAMA 3 JAM MELALUI MANIPULASI TEKANAN OSMOTIK  
Joko Susilo, S.Pd, dan Rina Widyawati, S.Si (SMA N Plupuh)
- PENGARUH PEMBERDAYAAN SUMBER DAYA MANUSIA DAN PERTUMBUHAN EKONOMI TERHADAP TINGKAT KEMISKINAN DI INDONESIA  
Wawan Kurniawan (Pasca Sarjana UNS)
- MAKSIMALKAN PRODUKTIVITAS TANAMAN PADI DENGAN PUPUK SUBSIDI YANG SEDIKIT  
Widodo (Penyuluh Pertanian Kabupaten Sragen)
- PEMANFAATAN RUMPUT LAUT SEBAGAI BAHAN PENGENTAL MAKANAN PENGGANTI BLENG  
Rohmad Isnaeni, S.Pd (SMK N Kedawung)
- EFEKTIVITAS PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DALAM PENANGGULANGAN KEMISKINAN  
Edy SudrajadGunantoro (Pasca Sarjana UNS)